

広報

# あしや

967号

令和2(2020)年

12月15日



11月21日、ジュニアバレーボール体験教室（NPO法人スポネット・しろやま主催）が芦屋小学校で行われ、JOC元全日本バレーボール代表選手の濱田（旧姓 中西）千枝子さんが、町内の小学生にバレーボールの楽しさを伝えました。濱田さんは、バルセロナオリンピック（平成4年）、アトランタオリンピック（8年）と2回連続出場し、芦屋町町民栄誉賞受賞第1号です。（写真左から、芦屋町教育委員会 三柵賢二教育長・濱田千枝子さん・波多野茂丸町長）

次回の広報あしや（15日号との合併号）は、1月10日発行です



夢を抱き、挑戦し続けるチャレンジャーたちを紹介します。皆さんからのさまざまな情報をお待ちしています。

## 兄はゴルフ、弟はサッカー、それぞれの進む道

幼少期から没頭してきたスポーツが現在の職業となり、それぞれの道を進み始めた兄弟を紹介します。

2021年1月からプロゴルファーとしてデビューする兄の稲田愛篤さん（22歳）と、ドイツのプロサッカー選手としてすでに活躍している弟の千寛さん（20歳）。2人は芦屋小学校・芦屋中学校を卒業した芦屋っ子です。



左：兄の稲田愛篤さん（玄海ゴルフクラブ所属）  
右：弟の稲田千寛さん（TuS エルンテブリュック所属）

## 決してあきらめない心、練習に集中するたゆまぬ努力が結果に

兄の愛篤さんは、小学生の時に父親のゴルフに同行し、おもしろそうと始めたのがきっかけで、小学5年生から試合に出るようになりました。中学生の時に沖学園高等学校の監督からスカウトされ、高校は福岡市まで通学することに。部活動は宗像のゴルフクラブで毎日午後10時ごろまで練習の日々。2016年、九州高等学校ゴルフ選手権で優勝杯を手にしたとき、「プロになる」と決意したそうです。その後、東海大学からスカウトされ大学に進学したものの、学生ではプロになれないので、3年生で退学し、今年の11月にプロテストを受け見事合格。玄海ゴルフクラブ所属のプロゴルファーの道を進むことになりました。

一方、弟の千寛さんは、小学生の時に芦屋町総合運動公園中央グラウンドで練習をするひびきサッカースクールに所属。全国小学生サッカー福岡県大会で優勝し全国大会へ出場。中学生になるとギラヴァンツ北九州のジュニアユースに所属。J1のスカウトマンをとおして、京都橘高校に進学しました。2年生の時、短期留学先のゴンセンハイム（ドイツ）のユースで練習している姿が現地のスカウトマンの目に留まり、プロ契約の話が浮上。驚きながらも高校は卒業したいといったん帰国し、2019年高校卒業条件をクリアして、1月からゴンセンハイムのトップチームに半期入団し、試合に出場しました。その後は、ユニオン・メルタート・ヴァッサービリヒ（ルクセンブルグ）で1年契約満了し、現在はTuS エルンテブリュック（ドイツ）のレギュラーとして活躍中です。

## 今が本当のスタート地点

「プロとしての活動は始まったばかり。言ったことは実現させる」と2人は声を揃えます。愛篤さんの目標は「USPGAツアーに参戦すること」、千寛さんは「ラ・リーガ（スペイン）でプレイすること」と夢を語ってくれました。



△東海大学在籍時、最後の試合となったダンロップ2days九州ゴルフ選手権で優勝した稲田愛篤さん



△京都橘高校在学時の稲田千寛さん。ポジションはミッドフィールダー

## 人口（前年同月との比較）

令和2年11月末日現在	令和元年11月末日現在
13,596 人	13,754 人
6,646 人	6,738 人
6,950 人	7,016 人
6,524 世帯	6,510 世帯

## 11月分の人の動き

出生	7 人	転入	46 人
死亡	16 人	転出	86 人

## 12月 Happy Birthday



たけのうち はると  
竹之内 陽登ちゃん  
(山鹿)  
平成30年  
12月7日生まれ



はるくん、2歳のお誕生日おめでとう♡  
いつも笑顔のはるくん♪我が家の癒しです。  
大好きなにいと妹と一緒に、すくすく大きくなってね★